

Sacré Collège et évêque d'Ostie et de Velletri. Le cardinal Odescalchi, devenu préfet des Evêques et Réguliers, sacra dans l'église de S. Sylvestre au Quirinal le dimanche, 14 octobre 1832, fête de la Maternité de la B. V. M., Mgr Charles Joseph Eugène de Mazenod, élu évêque titulaire d'Icosie le 30 septembre précédent et coadjuteur de son oncle, évêque de Marseille. Le cardinal avait pour coévêques consécrateurs Mgr Falconieri, archevêque de Ravenne, et Mgr Frezza, archevêque titulaire de Calcédoine, secrétaire de la Congrégation des Affaires ecclésiastiques.

Voici les noms des évêques sacrés par Mgr de Mazenod : Mgr Hippolyte Guibert, 11 mars 1842, évêque de Viviers ; Mgr François Allard, 12 juillet 1851, évêque titulaire de Samarie ; Mgr Alexandre Antonin Taché, 23 novembre 1851, év. tit. d'Arath ; Mgr Etienne Séméria, 17 août 1856, év. tit. d'Olympe ; Mgr Jean Jeancart, 28 octobre 1858, év. tit. de Cérame ; Mgr Vital Grandin, 30 novembre 1959, év. tit. de Satala.

Mgr Guibert a sacré Mgr Henri Faraud, 30 novembre 1863, év. tit. d'Anemour ; Mgr Christophe Bonjean, 24 août 1868, év. tit. de Médéa ; Mgr Charles Constant Jolivet, 30 novembre 1874, év. tit. de Belline ; Mgr Mathieu Balaïn, 25 février 1878, évêque de Nice.

Mgr Taché a sacré le 1er août 1891 Mgr Emile Grouard, év. tit. d'Ibora.

Mgr Grandin a sacré le 17 juin 1897 Mgr Emile Legal, év. tit. de Pogla.

Mgr Faraud a sacré le 15 août 1867 Mgr Isidore Clut, év. tit. d'Arindèle.

Mgr Bonjean a sacré le 24 janvier 1880 Mgr André Mélizan, év. tit. d'Adrana.

Mgr Mélizan a sacré Mgr Henri Joulain, 24 août 1893, év. de Jaffna, et Mgr. Antoine Coudert, 30 novembre 1898, év. tit. de Balanée.

Mgr Coudert a sacré le 14 février 1920 Mgr Jules Brault, év. de Jaffna.

Mgr Grouard a sacré le 6 avril 1902 Mgr Gabriel Breynat, év. tit. d'Adramyte.

J. Bigaouette, ptre.

N. B. Je dois remercier ici le bon P. Etienne, O. M. I., qui m'a fourni des renseignements appréciés. J. B.

— Le R. P. Omer Lietaert, C. SS. R., de Sainte-Anne des Chênes, qui travaillait depuis dix-neuf ans au Manitoba, a été appelé le mois dernier à Sainte-Anne de Beaupré.